

NEUE AUSSTELLUNG

Vier Kunstschaffende lassen ihre Ideen zirkulieren

Künstler, die in ganz verschiedenen Sparten arbeiten und sich daher zuvor kaum einmal gestreift haben, werden gerade deshalb für die neue Ausstellung „Zirkulationen“ in der Galerie Die Kunstschaffenden in Linz zusammengespant. Sie eröffnet kommenden Dienstag.

Mit dem Ausgangspunkt ihrer eigenen Arbeiten setzt Andrea Lehmann drei weitere künstlerische Positionen in Bezug dazu – jene des Fotografen Reinhard Winkler, der Malerin Isa Riedl und der Linzerin Tanja Brandmayr, die sich mit Texten und Installationen beschäftigt. Dadurch werden untergründige, periphere und unsichtbare Bezüge zwischen den Arbeiten erkennbar.

Verzweigung von Beziehungen

Lehmann selbst widmet sich seit 15 Jahren der Kreidezeichnung als Hauptbestandteil ihres künstlerischen Schaffens. In den letzten Jahren beschäftigte sie sich mit der Verzweigung von Beziehungen und kam so auch auf das Ausstellungskonzept der „Zirkulationen“ genannten neuen Schau in der Galerie Die Kunstschaffenden im Linzer Ursulinenhof. Zu sehen vom 6. bis 28. April, die Künstler sind immer wieder in der Galerie anwesend.

Jasmin Gaderer, Kronen Zeitung

OÖ-Krone



MAGAZINE DER KRONEN ZEITUNG

Alle Magazine